

COMUNICADO

COMUNICADO N° 490 Martes, 29 de junio del 2021.

Ante el repunte de nuevos casos, el ministro de Salud, Luis Francisco Sucre anunció nuevas medidas para algunos distritos del país.

Detalló Sucre que a partir del próximo 4 de julio, se establecerá cuarentena todos los domingos, con restricción de movilidad y laboral en los distritos de Pesé (Herrera), La Chorrera (Panamá Oeste) y Penonomé (Coclé).

También a partir de este lunes 4 de julio en estos distritos regirá un toque de queda desde las 10 pm hasta las 4 am y el cierre de locales a las 9 pm.

Sin embargo, en la provincia de Herrera quedarán exceptuadas de estas medidas los distritos de Ocú y Los Pozos, los cuales tendrán toque de queda de 12:00 am a 4:00 am.

En cuanto a Veraguas, el ministro Sucre indicó que, a pesar de presentar un descenso de casos nuevos, se mantendrán las medidas restrictivas vigentes hasta el momento en toda la provincia.

El titular de salud añadió que a nivel nacional el servicio a domicilio o *delivery* se extiende hasta la 11:pm a partir del lunes.

Sucre recalcó que las decisiones que se toman no son improvisadas, las mismas se hacen de forma organizada y planificada por parte del Consejo Consultivo, basado en estadísticas fundamentadas en el Plan Nacional de Prevención.

Sostuvo que dicho Plan de Prevención consiste en 5 pilares básicos, los cuales indican los riesgos que permiten identificar y determinar las medidas, acciones que se tomarán para afrontar de manera adecuada, efectiva y oportuna el incremento de casos.

Estos indicadores son: positividad mayor de 5%, Rt mayor de 1, incremento sostenido de la incidencia por más de dos semanas, disponibilidad de camas en sala menor o igual al 20%, disponibilidad de camas en UCI y UCRE menor o igual al 15%, recordó Sucre.





COMUNICADO

Paralelamente, Sucre anunció que ante la incidencia de nuevos casos por COVID-19se redoblarán los operativos en los corregimientos de Rufina Alfaro en el distrito de San Miguelito y en Ernesto Córdoba Campos, Panamá Norte.

Al mismo tiempo mencionó que se ha reclutado más personal para reforzar los equipos de respuesta rápida y de trazabilidad, igualmente el pie de fuerza en las zonas que necesiten los dichos refuerzos.

Sucre dijo además que, como parte las estrategias de trazabilidad, ahora se implementa barridos en las empresas con la finalidad de detectar más casos positivos y sus contactos.

Pidió una vez más la colaboración no solo de las autoridades locales, sino también a los comerciantes, empresarios y a la población en general para lograr disminuir los casos.

"Las autoridades sanitarias han dejado claro que pese al repunte de casos la capacidad instalada en el país es robusta, la cual se complementa con una alta tecnología", recalcó.

Informe de vacunas

Por otro lado, Sucre informó que esta noche llegarán a Panamá **43,290** nuevas dosis de la vacuna contra la COVID-19 de la casa farmacéutica Pfizer, las cuales seguirán reforzando la estrategia continua de vacunación que lleva adelante a nivel nacional la Operación PanavaC-19.

"Este nuevo lote servirá para reforzar el proceso de vacunación en Colón, comarca Ngäbe Buglé y para los pacientes crónicos y embarazadas y madres en periodo de lactancia". acotó.

Sobre este tema, el Programa Ampliado de Inmunización del MINSA informó este martes que hasta la fecha en Panamá se han aplicado **1,534,248** dosis de la vacuna contra la COVID-19.

En el caso de las embarazadas y madres en etapa de lactancia, mencionó Sucre, se les sigue atendiendo en el Hotel El Panamá los días jueves de 8 am a 4 pm, pero deben recordar asistir con su tarjeta de control prenatal.

"El Gobierno Nacional recuerda a la población asistir a vacunarse en los centros habilitados en cada provincia, con previa cita, la cual se obtiene, a través de la plataforma *vacunas.panamasolidario.gob.pa*, opción citas web", resaltó.





COMUNICADO

Informe epidemiológico

En el mundo se registran 119,073,370 personas recuperadas, mientras que se suman un total de 181,515,520 casos positivos por COVID-19 acumulados y 3,931,874 defunciones para un porcentaje de letalidad de 2.2%.

Para el día de hoy en Panamá se contabilizan 383,656 pacientes recuperados, 1,249 casos positivos nuevos, para un total acumulado de 402,581.

A la fecha se aplicaron 14,244 pruebas, y se mantiene un porcentaje de positividad de 8.7%.

En las últimas 24 horas se han registrado 7 defunciones, que totalizan 6,536 acumuladas, para una letalidad del 1.6 %.

Los casos activos al día de hoy suman 12,389. En aislamiento domiciliario se reportan 11,706 de los cuales 11,341 se encuentran en casa y 365 en hoteles. Los hospitalizados suman 683 y de ellos 575 se encuentran en sala y 108 en UCI.

Toda información oficial referente a la pandemia en Panamá y las acciones del Gobierno Nacional se comunican a través de las cuentas oficiales del MINSA en las principales redes sociales y en su página web (www.minsa.gob.pa).

